
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (1º) foram

apresentadas 91 indicações

Indicação  127/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a  reforma  da  quadra  da  Vila
Gammon  onde  é  realizada  a
Feira da Lua.

Indicação  128/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a reforma do banheiro público e
da iluminação da Praça Nove de
Julho,  mais  conhecida  como
Praça da Matriz.

Indicação  129/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a instalação de bancos de praça
na  área  verde  onde  já  se
encontra instalada a academia de
saúde no Bairro Lina Leuzzi.

Indicação  130/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a  sinalização  e  instalação  de
redutor  de  velocidade  na  Rua
João  Narsa,  no  Conjunto
Humberto Soncini, Barra Funda.

Indicação  131/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a instalação de uma academia da
saúde na Praça do Bairro Murilo
Macedo  e  também  reparos  e
reformas nos bancos e campo de
futebol.

Indicação  132/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
um cronograma para a passagem
do  caminhão  com  a  mesma
finalidade  da  campanha  Cidade
Limpa.

Indicação  133/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a retomada de campanhas contra
dengue.

Indicação  134/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a manutenção nos brinquedos e
nos  aparelhos  da  Academia  da
Saúde  da  praça  do  bairro
Panambi.

Indicação  135/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade,  que  indica  ao  Prefeito
melhorias  na  praça  José
Galhardo.

Indicação  136/2021,  de  autoria
do vereador Daniel Faustino, que
indica ao Prefeito a instalação de
uma  lombada  e  a  pintura  de
faixas de pedestres em frente  a
escola  Osório  Lemaire  de
Moraes.

Indicação  137/2021,  de  autoria
do vereador Daniel Faustino, que
indica ao Prefeito a readequação
da  estrutura  das  escolas
municipais  quanto  a
acessibilidade.

Indicação  138/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a instalação de um bebedouro e a
construção  de  um  banheiro  na
praça do Jardim Panambi.

Indicação  139/2021,  de  autoria
do vereador Daniel Faustino, que
indica  ao  Prefeito  a  limpeza  de
terreno e a implantação de uma
academia ao ar livre.

Indicação  140/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade,  que  indica  ao  Prefeito
que  todos  os  servidores  do
Departamento  Municipal  de
Obras  que  desempenham  suas
funções  no  antigo  almoxarifado
registrem suas digitais no ponto.

Indicação  141/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que  indica  ao  Prefeito  a  pintura
de  faixas  e  a  instalação  de
sinalização  no  cruzamento  das
ruas Rio de Janeiro e Conceição
de Monte Alegre.

Indicação  142/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que  indica  ao  Prefeito  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  ou  canaleta  de  água
na  rua  Conceição  de  Monte
Alegre quase esquina com a rua
Rio de Janeiro.

Indicação  143/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que  indica  ao  Prefeito  a
instalação  de  um  posto  de
segurança  no  Conjunto
Habitacional D. Lina Leuzzi.

Indicação  144/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que  indica  ao  Prefeito  a
instalação  de  uma  câmera  de
monitoramento  na  Avenida
Liberdade,  no  Conjunto
Habitacional D. Lina Leuzzi.

Indicação  145/2021,  de  autoria
do vereador Daniel Faustino, que
indica ao Prefeito a construção de
boca  de lobo e galeria  de água
pluvial  na  Av.  Comendador
Hissagy Marubayashi.

Indicação  146/2021,  de  autoria
do vereador Daniel Faustino, que
indica ao Prefeito a continuidade
do Projeto Zeladoria.

Indicação  147/2021,  de  autoria
do vereador Júnior Baptista, que
indica ao Prefeito que as multas
provenientes  da  fiscalização  do
COVID-19 sejam reinvestidas na
aquisição  de  vacinas  pelo
município.
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Indicação  148/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a  reforma  do  prédio  onde  era
realizado  o  atendimento  da
Unidade  Básica  de  Saúde  no
Distrito  de  Conceição  de  Monte
Alegre.

Indicação  149/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
que  seja  direcionado
semanalmente um caminhão para
remoção  de  entulhos,  galhos  e
folhas  no  Distrito  de  Conceição
do Monte Alegre.

Indicação  150/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
reforma da quadra de esportes do
Conjunto  Habitacional  Dr.  Aldo
Monteiro Paes Leme.

Indicação  151/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
manutenção,  com  uma máquina
niveladora de solo, da rua Felício
Tarabay,  do  número  1563  até  o
cruzamento  com  a  rua  Doracy
Pinto Cirino.

Indicação  152/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
reforma da quadra de esportes do
Conjunto  Habitacional  Humberto
Soncini.

Indicação  153/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
coleta de lixo na Felício Tarabay,
entre  os  números  1533 e  2000,
conforme  previsto  na  Lei
Complementar nº 230/2018.

Indicação  154/2021,  de  autoria
do  vereador  Fábio  Santos,  que
indica  ao  Prefeito  a  isenção  de
pedágio  aos  profissionais  da
segurança pública que moram em
Paraguaçu e Assis.

Indicação  155/2021,  de  autoria
do  vereador  Fábio  Santos,  que
indica ao Prefeito coleta de lixo,
poda  nas  árvores,  capinagem,
reparo na iluminação das praças
e  reparo  nos  brinquedos
existentes.

Indicação  156/2021,  de  autoria
do  vereador  Fábio  Santos,  que
indica ao Prefeito a instalação de
poste e redutor de velocidade na
rua José do Patrocínio, altura do
nº 404, no Jardim Bela Vista.

Indicação  157/2021,  de  autoria
do  vereador  Fábio  Santos,  que
indica ao Prefeito a instalação de
redutor de velocidade e de faixa
elevada.

Indicação  158/2021,  de  autoria
do  vereador  Fábio  Santos,  que
indica ao Prefeito a construção de
uma  pista  de  caminhada  no
cruzamento entre as ruas Antônio
Machado  e  Esportista  Joaquim
José Leite e a instalação de uma
academia  ao  ar  livre  na
bifurcação  da  rua  Francisco
Janegitz e rua Esportista Joaquim
Leite.

Indicação  159/2021,  de  autoria
do vereador Juninho do Peg Pag
Lima,  que  indica  ao  Prefeito  a
instalação de um rebaixo de via
pública na av. Brasil, esquina com
a rua Francisco dos Santos,  em
frente aos números 1268 e 1277,
na Vila Affini.

Indicação  160/2021,  de  autoria
do vereador Juninho do Peg Pag
Lima,  que  indica  ao  Prefeito  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  na  av.  Sete  de
Setembro,  próximo  ao  nº  1307,
na Vila Affini.

Indicação  161/2021,  de  autoria
da  vereadora  Vanes  Generoso,
que indica ao Prefeito a retirada
de entulhos e a  manutenção da
iluminação pública no Distrito de
Conceição do Monte Alegre.

Indicação  162/2021,  de  autoria
do vereador Júnior Baptista, que
indica ao Prefeito incluir no rol de
participantes  do  Programa  de
Assistencialismo e Requalificação
Profissional  as  mães
desempregadas  de  alunos
matriculados  na  rede  municipal
de ensino.

Indicação  163/2021,  de  autoria
da  vereadora  Vanes  Generoso,
que indica ao Prefeito a inclusão
dos alunos da APAE nos grupos
prioritários da vacinação contra a
Covid-19.

Indicação  164/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
troca de lâmpadas nos postes da
rua  André  Wirgues,  nº  398,  na
Barra Funda.

Indicação  165/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
troca de lâmpadas nos portes da
rua  André  Wirgues,  nº  146,  na
Barra Funda.

Indicação  166/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
instalação  de  um  redutor  de
velocidade  (lombada)  na  rua
André Wirgues, nº 288, na Barra
Funda.

Indicação  167/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
troca de lâmpadas nos postes da
rua Oscar  Bressane,  nº  177,  na
Barra Funda.

Indicação  168/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito a
flexibilização  para  benefício  de
cesta  básica  pela  Assistência
Social.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Março/2021                                                2



Indicação  169/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Diretor da
Divisão Regional do DER – DR7
de Assis a roçagem do trevo de
Paraguaçu  Paulista  sentido  ao
Horto Florestal.

Indicação  170/2021,  de  autoria
do  vereador  Professor  Rodrigo
Andrade, que indica ao Prefeito o
retorno do Projeto Vida Viva com
as  devidas  medidas  de
distanciamento social.

Indicação  171/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
um  redutor  de  velocidade
(lombada)  na  rua  Rancharia,  nº
377, na Barra Funda.

Indicação  172/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  uma  limpeza
geral nas dependências da antiga
EMEF  Rural  Profª.  Doracil  Dina
Benício, no Distrito de Sapezal.

Indicação  173/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  limpeza  do
terreno  localizado  entre  a  rua
Mílton  Bazzo,  av.  Sete  de
Setembro e  rua João Lopes,  no
Conjunto  Habitacional  Antônio
Pertinhez.

Indicação  174/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  delimitação
de  trânsito  através  de  "tachões
de sinalização" no cruzamento da
rua Joaquim Sebastião Rodrigues
Vieira  com a  rua  Pedro  Álvares
Cabral, no Jardim Panambi.

Indicação  175/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  delimitação
de  trânsito  através  de  "tachões
de sinalização" no cruzamento da
rua Joaquim Sebastião Rodrigues
Vieira com a rua Lins do Rego, no
Jardim Panambi.

Indicação  176/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  pintura  de
sinalização  de  chão  (PARE)  no
cruzamento  da  rua  José  do
Patrocínio,  esquina  com  a  rua
Conselheiro Rodrigues Alves.

Indicação  177/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  o  reparo
asfáltico  na  valeta  onde escorre
as águas pluviais no cruzamento
da  av.  Galdino,  esquina  com  a
rua José do Patrocínio.

Indicação  178/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  o  reparo
asfáltico  na  valeta  onde escorre
as águas pluviais no cruzamento
da av. Brasil, esquina com a rua
Expedicionários.

Indicação  179/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  o  reparo
asfáltico  na  valeta  onde escorre
as águas pluviais no cruzamento
da rua Caramuru, esquina com a
rua Joaquim Sebastião Rodrigues
Vieira.

Indicação  180/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  o  reparo
asfáltico  na  rua  Assad  Salum,
esquina  com  a  rua  Wilson
Fagundes Rodrigues.

Indicação  181/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  reforma  da
EMEI  Profª.  Ruthnea  de  Cassia
Souza, na Vila Nova.

Indicação  182/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
redutor  de  velocidade  na  rua
Wilson Fagundes Rodrigues, nas
proximidades do nº. 1647.

Indicação  183/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
redutores  de  velocidade  na  rua
Floriano  Brochado,  entre  a  rua
Joaquim  Clemente  e  a  rua
Salvador Freiria; e a rua Antônio
Pereira  de  Oliveira  e  rua  João
Francisco Grillo.

Indicação  184/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
redutores  de  velocidade  na  av.
Perimetral  Deputado  Ulisses
Guimarães,  nas  proximidades
dos nºs. 487 e 769.

Indicação  185/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
postes de iluminação pública na
extensão  total  da  rua  Milton
Bazzo, no Conjunto Habitacional
Antônio Pertinhez.

Indicação  186/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
postes de iluminação pública na
Rodovia  Kiujiro  Marubayashi
(prolongamento  da  rua  Doraci
Pinto Cirino - Barra Funda) até o
Parque  Aquático  Benedicto
Benício.

Indicação  187/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a realização de
estudos  para  contratação  de
policiais  militares  através  do
Convênio da Atividade Delegada
entre  a  Prefeitura  Municipal  e
Governo  do  Estado  de  São
Paulo,  para  estrar  trabalhando
24h  por  dia  no  monitoramento
das  câmeras  de  segurança
instaladas em pontos estratégicos
de nossa cidade.

Indicação  188/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a instalação de
uma placa indicando o nome dos
logradouros  na  esquina  do
cruzamento entre a av. Galdino e
a rua Generoso Pereira da Costa.
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Indicação  189/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito   completar  o
asfalto na rua Otacílio de Almeida
Melo, na quadra localizada entre
a rua Professora Rikemor e a rua
Maria Tereza M. de Carvalho, no
Jardim Alvorada.

Indicação  190/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  pintura  de
sinalização  de  chão  (faixa  de
pedestre)  no cruzamento da rua
Conselheiro Rodrigues Alves com
a rua José do Patrocínio

Indicação  191/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  limpeza  do
terreno localizado na rua Almeida
Junior, nº 711, Vila Nova.

Indicação  192/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica ao Prefeito a manutenção
geral  na  Praça  João  José
Galhardo  (Praça  do  Panambi)
com  a  troca  de  lâmpadas
queimadas,  substituição  de
bancos  e  mesas  quebrados,
podas  de  grama  e  árvores,
plantio  de  novas  árvores  e  a
manutenção  de  todos  os
brinquedos  e  equipamentos  de
ginástica.

Indicação  193/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito   a  pintura  de
sinalização  de  chão  (PARE)  no
cruzamento da av. Bandeirantes,
esquina  com  a  rua  Conselheiro
Rodrigues Alves.

Indicação  194/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  pintura  de
sinalização  de  chão  (PARE)  no
cruzamento da av. Bandeirantes,
esquina  com a  rua  Maria  Paula
Gambier Costa.

Indicação  195/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  pintura
demarcando  o  espaço  de  cada
feirante  na  av.  Bandeirantes
(entre as ruas Caramuru e Maria
Paula Gambier Costa).

Indicação  196/2021,  de  autoria
do  vereador  Ricardo  Rio,  que
indica  ao  Prefeito  a  pintura  das
lombadas  existentes  em  nossa
cidade  com  tintas  refletivas
visando uma melhor visualização
durante o período noturno.

Indicação  197/2021,  de  autoria
da vereadora Professora Delmira,
que indica ao Prefeito o conserto
ou manutenção do calçamento da
praça  central  do  distrito  de
Roseta.

Indicação  198/2021,  de  autoria
da vereadora Professora Delmira,
que  indica  ao  Prefeito  a
construção  de  uma  ponte  no
Bairro Saltinho.

Indicação  199/2021,  de  autoria
da vereadora Professora Delmira,
que  indica  ao  Prefeito  a
manutenção  da  estrada  vicinal
que  liga  trevo  de  acesso  ao
Distrito  de  Roseta  e  Rodovia
Manílio Gobbi.

Indicação  200/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  a  substituição
da  lâmpada  queimada  no  poste
da  rua  João  Batista  Marques,
esquina  com  a  rua  Santos
Dumont, 1885.

Indicação  201/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica ao Prefeito  limpeza,  corte
da grama, retirada do mato, poda
das  árvores,  substituição  das
lâmpadas  queimadas  e
manutenção  constante  da  praça
Dona  Lídia,  localizada  no  início
da  rua  Conceição  do  Monte
Alegre, Vila Affini.

Indicação  202/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  a  substituição
da  lâmpada  queimada  no  poste
da rua Maria Martins, esquina do
depósito da Casa Nossa Senhora
Aparecida  na  rua  Quinze  de
Novembro.

Indicação  203/2021,  de  autoria
da vereadora Professora Delmira,
que  indica  ao  Prefeito  a
construção de abrigo coberto no
Conjunto  Habitacional  D.  Lina
Leuzzi.

Indicação  204/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que  indica  ao  Prefeito  a
substituição  do  carnê  impresso
de  IPTU  por  uma  carta  de
notificação  de  lançamento  de
IPTU.

Indicação  205/2021,  de  autoria
do  vereador  Marcelo  Gregório,
que indica ao Prefeito  a  criação
de um projeto de lei para que um
médico  pediatra  faça
atendimentos  em  todas  as
creches municipais.

Indicação  206/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito   tampar  o
bueiro da av. Sete de Setembro,
esquina com a estrada que desce
para  a  Fazenda  Chaparral,  e
fazer a manutenção do mesmo.

Indicação  207/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  fazer  um
levantamento das condições das
árvores da Praça Nove de Julho.

Indicação  208/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica ao Prefeito  que resolva o
problema  das  lâmpadas  na  rua
Vicente André de Campos, nº 202
e nº 223 esquina, Fercon.
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Indicação  209/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  que  seja
solucionado  o  problema  da
iluminação  da  Praça  Nove  de
Julho  e  que  sejam  consertados
os bancos quebrados.

Indicação  210/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  fazer  a
recuperação  do  balanço  na  av.
Brasil,  esquina com a rua Maria
Martins, Vila Affini.

Indicação  211/2021,  de  autoria
do vereador Professor Derly, que
indica  ao  Prefeito  fazer  a
recuperação do balanço das ruas
Conceição  do  Monte  Alegre  e
Santos  Dumont,  esquina  com  a
rua Ataliba Leonel, Vila Affini.

Indicação  212/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a  instalação  da  academia  da
saúde,  parque  infantil  e  reforma
da praça no Distrito de Sapezal.

Indicação  213/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
a reforma do cemitério do Distrito
de Sapezal.

Indicação  214/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
um  planejamento  para  que  os
ônibus  de  agências  de  viagem
possam  parar  mais  próximo  do
Distrito de Sapezal.

Indicação  215/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
o  remanejamento  de  um
funcionário  público  fixo  para
serviços  gerais  no  Distrito  de
Sapezal.

Indicação  216/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
o  retorno  do  ônibus  circular  em
nossa cidade.

Indicação  217/2021,  de  autoria
da  vereadora  Graciane  de
Madureira, que indica ao Prefeito
o  término  do  asfalto  da  rua
Jerônimo  Vieira,  dando
continuidade com o asfalto à rua
José Alencar encontrando com a
rua André Luiz Briso.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e à Eixo SP

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 1º de março, a Câmara de
Vereadores  aprovou  15
requerimentos. 

Requerimento  35/2021,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  o
possível aumento de gastos com
pessoal e cargos comissionados.

Requerimento  36/2021,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  as
emendas  impositivas
efetivamente  pagas,  sob
indicação  dos  senhores
Vereadores  nos  anos  2019  e
2020.

Requerimento  37/2021,  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  requer  ao  Prefeito  Antian
informações  referentes  ao
pagamento  do  Bônus
Assiduidade  aos  Professores  da
Rede Municipal de Ensino.

Requerimento  39/2021,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  o
funcionamento  do  Tear  Dona
Pureza, no distrito de Conceição
do Monte Alegre.

Requerimento  40/2021,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  as
ambulâncias  do  município  bem
como  seus  procedimentos
rotineiros de manutenção.

Requerimento  41/2021,  de
autoria  da  vereadora  Vilma
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  a
desativação  da  Oficina  de  Tear
Dona Pureza.

Requerimento  42/2021,  de
autoria  da  vereadora  Vilma
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  a
retomada  das  atividades  da
Academia da Saúde.

Requerimento  43/2021,  de
autoria  do  vereador  Professor
Derly,  que  requer  ao  Prefeito
Antian informações sobre quando
será  feita  a  limpeza,  o  corte  do
mato,  a  poda  e  a  reforma  do
cemitério do Distrito de Sapezal.

Requerimento  44/2021,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  as
atividades desempenhadas pelos
Auxiliares de Vida Escolar (AVE).

Requerimento  45/2021,  de
autoria  da  vereadora  Professora
Delmira,  que  requer  ao  Prefeito
Antian  informações  sobre  o
retorno das aulas presenciais, de
forma  híbrida,  nas  unidades
escolares de nosso município.
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Requerimento  46/2021,  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira, que requer ao Prefeito
Antian  informações  sobre  a
reforma da escola  no distrito  de
Sapezal.

Requerimento  47/2021,  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira, que requer ao Prefeito
Antian informações sobre a área
verde  existente  na  rua  Almeida
Junior  esquina  com  a  rua
Jerônimo Vieira.

Requerimento  48/2021,  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira, que requer ao Prefeito
Antian  informações  sobre  o
funcionamento  da  assistência
médica no distrito de Sapezal.

Requerimento  49/2021,  de
autoria da vereadora Graciane de
Madureira, que requer ao Prefeito
Antian  informações  sobre  a
reforma  da  igreja  católica
existente no distrito de Sapezal.

Requerimento  50/2021,  de
autoria  da  vereadora  Professora
Delmira,  que  requer  à  Eixo  SP
informações sobre a possibilidade
de  conceder  isenção  do
pagamento  de  pedágio  a  quem
comprovar  residência
permanente ou exercer atividade
profissional, também permanente,
no município em que se localiza a
praça de cobrança da tarifa.

Homenagem

Câmara aprova moção
parabenizando Almira Ribas

Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1º),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  da  vereadora  Vilma
Bertho,  que  parabeniza  a  Sra.
Almira  Ribas  Garms,  a  primeira
mulher  a  exercer  os  cargos  de
Presidente do Poder Legislativo e
de Prefeita em nosso município.

Almira Ribas Garms é graduada
pela  FUNDAP  com
especialização  em  Politicas
Públicas  para  mulheres;  e  em
Teologia  pelo  Instituto  Betel  de
Ensino Superior e Enfrentamento
a  Pobreza  pela  PUC-SP;  pós-
graduada em Gestão Pública na
FEMA.

Foi  Presidente  do  Fundo  Social
de Solidariedade de 1977 a 1980,
nomeada pelo  governador Mario
Covas.  Almira  foi  designada
Ouvidora da Secretaria  Estadual
de Assistência Social, tendo sido
reconduzida  a  mesma  função
pelo governador Geraldo Alckmin.

Foi  eleita  vereadora  por  4  anos
consecutivos  a  partir  de  1996,
sendo a mais votada pela história
do  município,  tendo  ocupado  a
Presidência da Câmara em duas
legislaturas,  sendo  responsável
por  coordenar  a  construção  da
sede própria do Legislativo.

Foi reconhecida com o Prêmio do
Mérito  Legislador  2008,  pela
autoria de Projeto de Lei que trata
da criação de uma campanha de
erradicação do analfabetismo em
nosso  município.  Entre  2017  e
2020 foi a primeira mulher eleita
para exercer o cargo de Chefe do
Poder  Executivo  em  nossa
cidade. Atualmente é membro da
Executiva  do  PSDB  Estadual  e
presidente do Secretariado PSDB
Mulher, do Estado de São Paulo.

Tem  importantes  trabalhos
sociais,  apoiou  e  promoveu  a
Casa  Abrigo,  criada  em  1993
como forma de atender detalhes
do  Estatuto  da  Criança  e
Adolescente,  havendo  um  local
específico na cidade para cuidar
de crianças que vivem em estado
de  risco,  proporcionar
acolhimento  e  atendimento
assistencial. 

Foi a pioneira em tornar a creche
um  espaço  educativo,  de
socialização  e  interação,  com  a
função  não  somente  de  cuidar,
mas  de  educar.  Para  tanto,
buscou,  enquanto  presidente  do
Fundo  Social  de  Solidariedade,
conhecimentos  para  formar  os
educadores de creche.

“Neste sentido, como no mês de
março  comemoramos  o  Dia
Internacional da Mulher, este é o
momento  para  homenagear  a
todas  as  mulheres  que  se
destacam no papel social, político
e cultural na sociedade. Para nós,
a  exemplo  da  Sra.  Almira  que
sempre  trabalhou  com  as
políticas  públicas,  a  fim  de
construir  uma  sociedade  menos
violenta,  mais  justa  e
desenvolvida, que seja para nós
o exemplo da mulher na política
onde  podemos  cada  vez  mais
potencializar  as  nossas  força,
para nos tornar agentes públicos
eleitos,  dentro  de  uma visão  de
mundo  para  os  nossos  tempos.
Devemos  enaltecer  essas
conquistas,  para  que  sirva  de
exemplo  às  mulheres,  uma  vez
que  se  trata  de  importante
estímulo do papel da mulher nos
tempos  atuais.  Finalizando,  ao
falar da mulher Almira, podemos
citar a frase de Cora Coralina que
diz:  ‘Eu  sou  aquela  mulher  que
fez a  escalada da montanha da
vida,  removendo  pedras  e
plantando  flores’”,  destacou  a
vereadora autora, Vilma Bertho.
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COVID-19

Câmara apoia vacinação de
professores, servidores da

educação e condutores escolares
no Estado

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1º),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador e presidente
da  Casa,  Júnior  Baptista,  que
manifesta  apoio  à  Secretaria
Estadual de Saúde de São Paulo
e  à  Secretaria  Estadual  de
Educação  de  São  Paulo  para
priorização  da  vacinação  da
COVID-19  de  professores,
servidores  da  educação  e
condutores escolares, em todo o
Estado de São Paulo.

A  educação  é  essencial.  É
inegável  que  muitos  professores
e  gestores  escolares,
reinventaram  suas  práticas
pedagógicas diante do cenário da
pandemia. Há quase um ano, as
escolas  municipais  e  estaduais
não  realizam  aulas  presenciais,
porém,  com  o  advento  da  boa
notícia em 2021 de vacinação no
Estado  de  São  Paulo  contra  a
COVID-19,  bem como o  retorno
dos alunos ao ambiente escolar,
todas as escolas já preparam-se
para  o  retorno  presencial,  algo
que  contribuirá,  e  muito,  na
melhora  do  aprendizado  e
socialização  das  crianças,  bem
como  auxiliará  os  pais  que
trabalham  e  não  tem  condições
de  deixar  as  crianças  sob  os
cuidados de terceiros.

Com  a  reestruturação  do  Plano
São Paulo,  que  prevê  o  retorno
amplo  da  rede  de  ensino
estadual,  nosso  município
também já anunciou que iniciará
o  ano  letivo  com  aulas
presenciais,  em  março,
obedecendo  a  porcentagem  de
presença prevista de acordo com
cada fase de isolamento, ou seja:
35%  dos  alunos  na  vermelha  e
laranja;  70%  na  amarela;  e  na
verde até 100% dos matriculados.

Não  obstante,  faz-se  necessário
continuar seguindo os cuidados e
medidas sanitárias para garantir a
saúde  de  todos,  principalmente
de pessoas do grupo de risco que
estarão  diariamente  trabalhando
com  os  alunos,  como  é  o  caso
dos  professores,  demais
profissionais  das  unidades
escolares  e  também,  os
condutores escolares.

“Assim,  como  forma  de
demonstrar  nossa  preocupação
com  os  profissionais  da
educação, bem como unirmos as
demais  Câmaras  de  Vereadores
de  todo  o  Estado,  é  que
apresentamos  essa  moção  em
apoio a vacinação do magistério,
como  prioritários,  bem  como  os
demais profissionais  envoltos no
ambiente escolar”,  disse o  autor
Júnior Baptista.

Tribuna Livre

Alan Morais fala sobre o trabalho
da Guarda Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 1º de março,  participou da
Tribuna  Livre  o  Guarda  Alan
Maurílio  de  Morais,  atual
Comandante  da  Guarda  Civil
Municipal.

Em sua participação na Tribuna,
Alan falou sobre a importância da
Guarda em nosso município, para
a proteção dos bens,  serviços e
instalações  públicos  e  destacou
que  nos  próximos  anos  haverá
uma preocupação maior  com as
questões  de  trânsito  e  meio
ambiente.

“O trabalho da Guarda no trânsito
visa a reeducação do condutor no
uso  coletivo  das  vias.
Entendemos  que  a  reeducação
deve  começar  com as  crianças,
por  isso  idealizamos  o  projeto
Guardiões  do  Trânsito,
desenvolvido  em  escolas  de
educação  infantil.  Quanto  à
questão ambiental, a Guarda age
de forma a desestimular e coibir
descarte  irregular  de  lixo  em
locais proibidos e inapropriados”,
explicou Alan. 

Alan  destacou  ainda  que  a
Guarda  Municipal  não  mede
esforços para cumprir seu dever,
buscando  melhorar  sempre,  e
trabalhando  para  que  haja
melhores condições de trabalho e
veículos  adequados.  Alan
também  explicou  que  uma  das
prioridades  da  Guarda  é  a
implantação  do  Plano  de
Carreira,  para  valorização  dos
integrantes.
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Ao final, o atual Comandante da
Guarda  Civil  agradeceu  os
vereadores  e  ressaltou:
“Contamos  com  os  senhores  e
senhoras  que  são  nossos
parceiros  neste  bom  combate,
para  que  tenhamos  nossas
condições  de  trabalho
melhoradas e possamos atender
nossa população com ainda mais
satisfação”, finalizou.

A  Guarda  Municipal  de
Paraguaçu Paulista completou 20
anos em 2020 e tem atualmente
em  seu  quadro  15  Guardas.  O
Guarda Alan Maurílio  de Morais,
atual  comandante,  ingressou  na
Guarda  Municipal  no  ano  de
2000, na 1ª Turma; está cursando
pós-graduação em Planejamento
e Gestão de Trânsito.

Sessão Extra

Câmara aprova projeto do
Prefeito Antian

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  manhã  de
quinta-feira  (4),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  nos
Departamentos/Fundos  que
especifica, para atendimento dos
Projetos/Atividades  1013,  2039,
1021,  2027  e  2065  (Trator,
Parcela  diferida  Fundeb,
Iluminação  Pista  de
Caminhada/Ciclovia na PGP 010
Acesso  ao  Grande  Lago,  UTI
Covid-19 e IGD-BF).

A  propositura  visa  obter
autorização  para  abertura  de
crédito  especial  de  R$
2.084.227,65   ao  Orçamento
Programa  2021.  O  crédito  será
aberto  no  Departamento
Municipal  de  Agricultura  e
Abastecimento,  Departamento
Municipal  de  Educação/Fundeb,
Departamento  Municipal  de
Turismo, Departamento Municipal
de  Saúde/Fundo  Municipal  de
Saúde, e Departamento Municipal
de  Assistência  Social/Fundo
Municipal  de  Assistência  Social,
para  atendimento  dos  seguintes
projetos e atividades:

I  – Projeto 1013 – Aquisição de
Equipamentos  Agrícolas  e
Materiais,  pagamento  de
despesas  com  aquisição  de
Trator  Agrícola  (Convênio  MAPA
nº  902857/2020  –  Aquisição  de
Trator  Agrícola);  II  –  Atividade
2039  –  Manutenção  Ensino
Fundamental  –  Fundeb  40%,
pagamento  de  vencimentos  e
vantagens  fixas  pessoal  civil
(Parcela  Diferida  do  Fundeb  –
Ano anterior); III – Projeto 1021 –
Infraestrutura  Turística  do
Município,  pagamento  de
despesas  com  obras  e
instalações  de  Iluminação  da
Pista  de  Caminhada/Ciclovia  na
Estrada  Municipal  PGP  010
Acesso  ao  Grande  Lago,
vinculado  ao  Convênio  nº
091/2012  –  Valorização  dos
Acessos  aos  Pontos  Turísticos,
celebrado  com  a  Secretaria
Estadual  de  Turismo/DADETUR;
IV – Atividade 2027 – Parceiros
do  SUS –  Prestadores  –  Média
Complexidade,  pagamento  de
despesas com outros serviços de
terceiros  pessoa  jurídica
(Aditamento Convênio SUS/SP nº
01/2015  –  UTI  Covid-19);  V  –
Atividade 2065 – Manutenção do
IGD  –  BF  (Bolsa  Família),
pagamento  de  despesas  com
material  de  consumo   (Ações
Covid-19:  EPI,  Alimentos  e
proteção social básica).

O  crédito  destinado  ao  Projeto
1013 decorre do Convênio MAPA
nº 902857/2020, cujo objeto é a
Aquisição de um Trator Agrícola.
Celebrado no final  de dezembro
de  2020  com  o  Ministério  da
Agricultura,  Pecuária  e
Abastecimento,  por indicação do
Deputado  Federal  Ricardo  Izar,
prevê  o  repasse  de  R$
100.275,00  por  parte  do
Ministério  e  R$  43.658,33  de
contrapartida do Município.

O  crédito  destinado  à  Atividade
2039 decorre do saldo financeiro
de recursos recebidos à conta do
Fundeb (Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento  da  Educação
Básica  e  de  Valorização  dos
Profissionais  da  Educação)
relativo  ao  exercício  de  2020.
Essa  parte  de  recursos  do
Fundeb,  não  utilizada  no
exercício  financeiro  em  que  foi
creditada,  chamada  de  parcela
diferida  (adiada),  poderá  ser
utilizada  no  primeiro  trimestre
deste  exercício  e  aplicada  na
manutenção  e  desenvolvimento
do  ensino  para  a  educação
básica pública. 

O  crédito  destinado  ao  Projeto
1021 será utilizado na execução
de  obras  e  instalações  de
Iluminação  da  Pista  de
Caminhada/Ciclovia  na  Estrada
Municipal  PGP  010  Acesso  ao
Grande  Lago,  vinculado  ao
Convênio  nº  091/2012  –
Valorização  dos  Acessos  aos
Pontos Turísticos, celebrado com
a  Secretaria  Estadual  de
Turismo/DADETUR.

O  crédito  destinado  à  Atividade
2027 decorre de recurso estadual
repassado ao Fundo Municipal de
Saúde  para  pagamento  de
despesas com outros serviços de
terceiros pessoa jurídica à Santa
Casa  de  Misericórdia  de
Paraguaçu  Paulista,  mediante
aditamento do Convênio SUS/SP
nº  01/2015  a  ser  formalizado
após  a  viabilização  da  dotação
orçamentária. 
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O  recurso  será  utilizado  no
custeio  de  5  (cinco)  Leitos  UTI
Covid-19.

O  crédito  destinado  à  Atividade
2065  será  utilizado  na
Manutenção do IGD – BF (Bolsa
Família)  para  pagamento  de
despesas  com  material  de
consumo  (Ações Covid-19: EPI,
Alimentos  e  proteção  social
básica).  O IGD –  BF (Índice  de
Gestão  Descentralizada
Municipal  do  Programa  Bolsa
Família)  é  um  recurso  que  o
Município  recebe  do  Governo
Federal, através do Ministério da
Cidadania,  para  executar  as
ações de melhoria da gestão do
Cadastro  Único  e  do  Programa
Bolsa Família na cidade.

O  crédito  será  coberto  com
recursos  provenientes  do
excesso  de  arrecadação  do
exercício  corrente,  do  superavit
financeiro do exercício anterior e
da  anulação  parcial  ou  total  de
dotações.  Por  conta  do  crédito,
ora  aberto,  fica  alterada  a
Programação  Orçamentária  da
Despesa  do  Município,
estabelecida  pelo  Decreto
Municipal  nº  6.670,  de  6  de
janeiro de 2021.

Sessão Extra

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  manhã  de
terça-feira  (9)  a  Câmara  de
Vereadores aprovou 3 projetos de
autoria  do  Prefeito  Antian.  São
eles:

Projeto  de  Lei  12/2021,  que
altera  a  Lei  Municipal  nº
3.266/2019,  que  dispõe  sobre  o
registro,  identificação,
esterilização,  adoção  e  controle
ético  da  população  de  cães  e
gatos.

Projeto  de  Lei  13/2021,  que
reestrutura o Conselho Municipal
de  Acompanhamento  e  Controle
Social  do Fundo de Manutenção
e Desenvolvimento da Educação
Básica  e  de  Valorização  dos
Profissionais  da  Educação  no
Município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  (CACS-
FUNDEB), em conformidade com
o  art.  212-A  da  Constituição
Federal,  regulamentado  pela  Lei
Federal nº 14.113/2020, e revoga
as  Leis  Municipais  nºs  2.498  e
2.550/2007.

Projeto  de  Lei  14/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  ao
Poder  Executivo  Municipal  para
celebrar  convênios  com  o
Governo  do  Estado  de  São
Paulo,  por  meio  da  Secretaria
Estadual  de  Esportes,  para  o
recebimento  de  recursos
financeiros  ou  de  equipamentos
destinados  à  implantação  do
“Projeto Areninha”.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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